

大東保育所 民間移管に関する保護者アンケート

《クラス年齢》	1歳児(4)	2歳児(6)	3歳児(9)	4歳児(11)	5歳児(10)	総数40件
《入所時期》	令和4年 3月以前(32)			令和4年 4月以降(8)		

芦屋市の民間移管の進め方について	<p>① 法人の選考について (芦屋市教育・保育施設整備事業者等選定委員会、選考の基準など)</p> <p>a 満足(20) b おおむね満足(9) c 普通(10) d やや不満(0) e 不満(0)</p> <p>理由：  <ul style="list-style-type: none"> <li>・選考の基準を把握していない。</li> <li>・以前に比べて先生方の人数がとて少なく感じます。</li> <li>・先生方も子どもたちを大切に下さり、市立の頃からの伝統も引き継いで下さっていると思う。</li> <li>・非公開の所もあり、よく理解できなかった。</li> </ul> </p>
	<p>② 合同保育(移管前1年間 法人職員の訪問頻度・内容、保護者への情報の提供など)について</p> <p>a 満足(17) b おおむね満足(9) c 普通(10) d やや不満(0) e 不満(0)</p> <p>理由：  <ul style="list-style-type: none"> <li>・合同保育について把握していない。</li> <li>・知らない期間です。</li> <li>・安心して法人への引き継ぎが行われていたように思う。</li> <li>・移管後の子ども達の様子を見ると、とてもうまく引き継いでいただいたと思った。</li> <li>・直接会ったりしなかったので、あまり実感できなかった。</li> </ul> </p>
	<p>③ 引継ぎ保育(移管後1年間 旧大東職員の訪問頻度・内容、保護者への情報の提供など)について</p> <p>a 満足(19) b おおむね満足(12) c 普通(7) d やや不満(2) e 不満(0)</p> <p>理由：  <ul style="list-style-type: none"> <li>・引継ぎ保育について把握していない。</li> <li>・市からの情報提供が少なかった。今どんな頻度で来られているのか、今後どうなるのか知りたい。</li> <li>・直接会ったりしなかったので、あまり実感できなかった。</li> <li>・行きしぶりもなく、すんなりクラスができあがっていたように感じた。</li> </ul> </p>
	<p>④ 合同保育(移管前1年間) 引継ぎ保育(移管後1年間)の期間について</p> <p>a 長い(0) b ちょうどよい(35) c 短い(1) d どちらともいえない(4)</p> <p>理由：  <ul style="list-style-type: none"> <li>・令和4年4月以降の為あまり分かりませんが、適当な期間だと思います。</li> <li>・移管後1年間、どうなっていたかだんだんと回数減ったように思うが、市から方向性の説明などがあるとうれしかった。</li> <li>・あまり実感がなかった為、長いのか短いのかよく分からない。</li> <li>・今年度は初年度なので、法人側も力を入れている。2年目も人員面は注視してほしい。</li> </ul> </p>
	<p>⑤ 三者協議会の開催頻度(移管前1回/月 移管後…4,5,6月 7月～書面での実施状況を共有)</p> <p>a 多い(0) b ちょうどよい(34) c 少ない(0) d どちらともいえない(5)</p> <p>理由：  <ul style="list-style-type: none"> <li>・書面での貼り出しではなく、コドモンで配信してほしい。多い少ないはわからない。</li> <li>・よく分からない。</li> </ul> </p>
	<p>⑥ その他 ご意見がございましたらご記入ください。</p> <p>・こういったアンケートはWEBにしていただけると回答しやすいと思います(先生方の手間も減る)。市からの情報提供がもっとあるとうれしいです。          ・移管前もですが、移管後も先生方にとても良くしていただいて感謝しております。本当にありがとうございます。          ・引継ぎ保育期間中に、訪問する元施設長が変わられたのは少々驚きました。後任の方が大東保育所のことを把握されていてよかったです。</p>
<p>⑦ 市立保育所から今の保育所に変わることに移管前は不安がありましたか。</p> <p>a あった(14) b 少しあった(20) c なかった(2) d どちらともいえない(3)</p> <p>*a あった、b 少しあった、と回答された方にお聞きします。          移管前は、どのような不安がありましたか          保育内容(23) 職員の入れ替わり(32) その他(給食)</p>	

民間移管前と現在の状況について	<p>⑧ 市立保育所から現在の保育所へ変わったことについて、現在は不安はありますか。</p> <p>a ある(0) b 少しある(5) c ない(33) d どちらともいえない(1)</p> <p>*a ある b 少しある と回答された方にお聞きします。 現在は、どのような不安がありますか。 保育内容(2) 職員の入れ替わり(2) その他(人数、朝夕が手薄に感じる、2年目の職員の入れ替わり)</p>
	<p>⑨ お子さんは新しい保育士にどのぐらいで慣れましたか。</p> <p>a 1週間程度(15) b 半月程度(6) c 1か月程度(10) d 1~2か月(4) e 2~3か月(3) f その他(前副担任が残って下さったことが非常に助かった。)</p>
	<p>⑩ 市立保育所から今の保育所へ変わったことで、全体的にどのように感じていますか。</p> <p>a 良くなった(11) b やや良くなった(4) c どちらともいえない(22) d やや悪くなった(0) e 悪くなった(0)</p> <p>*a 良くなった b やや良くなった 具体的な内容をご記入ください。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・給食がすごく不安でしたが、手作りおやつやかわいいキャラクターのハンバーガーなど子どもの喜ぶメニューなど工夫してくださっていて良くなりました！</li> <li>・おもちゃも今までは手作りおもちゃにこだわって、やさしい木のおもちゃなどで大満足でしたが、シャボン玉やスポンジを切ったもので遊ばせてくれたり、新しいおもちゃで工夫してくださっていてよかったですと思います。</li> <li>・園の雰囲気明るくなった。型にはまった保育ではなくなって良いです。</li> <li>・コドモの導入等、システムの刷新</li> <li>・保護者の負担が減ったこと。男性保育士がいる事でダイナミックな遊び(たかいたかい等)をしてもらえて楽しそうです。</li> <li>・コドモなど、写真付き連絡</li> <li>・情報の配信等</li> <li>・先生たちがみな優しいので、子どもは楽しく保育所に通っています。</li> <li>・移管前も良かったのですが、今もとても楽しくすごせている。</li> <li>・より子ども一人ひとりに向き合い、子どもにとって何がベストかを考えて下さっていると感じる。</li> <li>・コドモの導入で便利になった。男性の先生が増えて、いざという時の安心感がある。(災害時等)</li> <li>・保護者会がないこと。写真の充実。連絡帳の廃止。一日の様子配信</li> <li>・給食がとても工夫されていて、おいしそうでした。</li> <li>・柔軟に対応いただけることが増えました。</li> </ul> <p>*d やや悪くなった e 悪くなった 具体的な内容をご記入ください。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ルールやしつけについては以前より甘くなったので、もう少し厳しくするところもあっていいのかなどは思っています。</li> </ul>
	<p>⑪ 【保育内容、職員の対応について】 民間移管前と現在の状況等についてご意見があればご記入ください。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・運営元が違ってくるということで、体制の違いはあるものと思っています。移管前も後もそれぞれ良さがあり、保護者としてはどちらも安心して我が子を預けられることにいつも感謝しています。</li> <li>・とても満足しています。公立保育所のやり方をそのまま移行するとありましたが、変えるところは変えて良い方向に変えていただいていると思っています。</li> <li>・移管前を知らないの、わかりません。</li> <li>・移管後も特に不安に思ったこともなく、しっかりとした対応をしてくれていると感じます。</li> <li>・上靴は本当に必要か。</li> <li>・特に変わっていないと思います。</li> <li>・時間ごとの職員数はかわらないとは言うものの、朝の先生方の人数が少なくなったように思う。勤務時間が長く、先生方の疲れが出やすいのではと感じる。</li> <li>・子どもが毎日楽しみにして保育所に通えているのでとても感謝しております。特に行事などイベントの時とても喜んでいきます。</li> <li>・特に大きな変化はなく、子どもも楽しんでいるので問題はありません。コロナがあけたら更にイベントを実施してほしい。</li> <li>・いきなり秋頃から室内上靴が変わった“理由”を説明して欲しかった。</li> <li>・伝統が途絶えてしまうような不安がありましたが、公立や保育所の肝はそのままに受け継いでいただいたように感じています。ひまわり組ですが、どの子どもも違和感を抱くことなく、最年長を楽しんでいるようです。創意工夫して更に良くなっていて、満足しています。ありがとうございました。</li> <li>・公立の先生方は親の顔を把握していただいていたが、法人の先生は1年経っても分からない方が多い印象があります。(マスクのせいも大きいとは思いますが)</li> </ul>

